

REFERENZEN

TREUBAU FREIBURG AG

TreuBau Freiburg AG- erfolgreich seit über 35 Jahren

Die [TreuBau Freiburg AG](#) entwickelt seit über 35 Jahren Qualitätsprodukte für Eigennutzer und Kapitalanleger. Eine der Grundlagen für diesen Erfolg ist die stetige Stärkung des Eigenkapitals als Anpassung an das ständig steigende Bauvolumen. Mit mittlerweile 4,2 Mio. Euro Stammkapital ist die Unternehmensgruppe TreuBau Freiburg AG für ihre Kunden und Partner daher ein finanzstarker Rückhalt. Die Geschichte der Unternehmensgruppe TreuBau Freiburg AG reicht weit zurück: Die Bautreuhand Südwest GmbH wurde bereits am 01.06.1979 in Freiburg gegründet. Marktnähe, Kompetenz und der Fleiß des gesamten Teams mit seinen langjährigen Mitarbeitern trugen schon damals wesentlich zum Erfolg des Unternehmens bei. Im Laufe der Jahre entwickelte sich durch Engagement und



REFERENZEN

TREUBAU FREIBURG AG

Kompetenz eines der führenden Wohnungsbauunternehmen in der Region. Im Jahre 1990 wurde die TreuBau von einer GmbH in eine Aktiengesellschaft umgewandelt. Nach der Wiedervereinigung zeigten sich dann die großen Chancen des ostdeutschen Marktes und so wurde bereits 1992 auch in Dresden eine Schwestergesellschaft der TreuBau Freiburg AG gegründet, die TreuWoBau Dresden AG. Die nun erreichte Stärke und Sicherheit machte das Unternehmen fit für neue und größere Aufgaben. Durch die Strategie, sich mehr und mehr auf Individualität statt auf Massenware zu fokussieren, bleibt die TreuBau Freiburg AG auch in Zukunft ihren drei Leitgedanken verpflichtet: [Produktqualität](#), [Kreativität](#) und [Flexibilität am Markt](#).

